

22 febrero 1979
"Excelsior"

No se Violó la Autonomía: R. de Velasco

Por EDUARDO CHIMELY,
corresponsal de
EXCELSIOR 22/2/79

GUADALAJARA, Jal., 21 de febrero.—En tanto que el gobernador Flavio Romero de Velasco señaló que no hubo violación a la autonomía universitaria, "porque la Universidad de Guadalajara es oficial, no autónoma", el procurador Salvador Cárdenas Navarro negó que la policía haya intervenido. "Fue venganza de narcotraficantes. El estudiante tiroteado era un drogadicto", dijo.

Romero de Velasco calificó los hechos ocurridos en la U. de G. anteayer, de lamentables y que intereses políticos intervinieron en este caso. Agregó que en algunas ocasiones los estudiantes tienen la razón, pero en otras no. Sus movimientos son de tipo político manifestó.

El gobernador fue entrevistado al concluir una reunión con presidentes de cámaras industriales.

El procurador Cárdenas Navarro, al dar a conocer las investigaciones acerca del tiroteo a los recintos universitarios y de la muerte de José Rodolfo Sánchez Moreno, manifestó que la policía no hizo ningún disparo en las Facultades de Economía, Filosofía, Comercio y Derecho y que el supuesto alumno balaceado era narcotraficante, asaltante y miembro de una banda de asaltabancos.

Cárdenas Navarro informó de la detención de Marco Antonio Pérez Ramos, Ricardo Emiliano Orozco Ruvalcaba y del licenciado Carlos Revilla Villalobos, quienes asaltaron —dijo— empresas, farmacias, dulcerías, supermercados, así como bancos de esta ciudad y del Estado de Zacatecas.

La detención de estos individuos, expresó, puso en claro que eran narcotraficantes los que participaron en la balacera y se les encontró en su poder un kilo de marihuana, seis vehículos robados, armas de grueso calibre, pasamontañas y bigotes postizos.

Indicó que están prófugos Luis Cabrera Castillo, Arturo Cabrera, Raúl Robledo Jaime y Genaro Rodríguez Luna.

El jefe de Seguridad estatal, Eduardo Ramírez Santamaría, señaló que la balacera fue entre narcotraficantes que perseguían a Sánchez Moreno, quien fue tiroteado cuando bajaba las escaleras de la cafetería de la Facultad de Derecho y que "fueron sus cómplices quienes pretendían eliminarlo por existir diferencias entre ellos.

"Ningún policía hizo disparos contra las Facultades", aseveró Ramírez Santamaría.